

Sven Lorenz stemmt Bronze bei „Deutscher“ Bavaria-Kraftdreikämpfer bewältigt 560 kg im Dreikampf



BÄRENSTARKE VORSTELLUNG: Sven Lorenz vom STC Bavaria 20 Landshut hievte sich in der Altersklasse I auf den dritten Platz

Der Trip ins Frankenland nach Würzburg hat sich definitiv gelohnt: Sven Lorenz vom Stemmclub Bavaria 20 Landshut schob sich bei der deutschen Meisterschaften (Equiped-Kategorie) im Kraftdreikampf in der Altersklasse I mit 560 kg auf Platz drei. Meister wurde der Renchtaler Alexander Geitner mit bärenstarken 730 kg vor Marcel Benzler von Powerlifting Lohr a. M. (610 kg).

Hochzufrieden war der mit nur 300 Gramm ins 1. Superschwergewicht aufgerückte Bavaria-ner mit seiner Platzierung, zumal die „Trauben“ für eine höherwertigere Medaille einfach zu hoch hingen. Trotzdem brachte er nach 190 kg in der Beuge die Konkurrenz in Verlegenheit, als er sich auf der Bank mit einer fehlerfreien Serie auf 180 kg steigerte und damit Geitner (175 kg) und Benzler (155 kg) hinter sich ließ. Da Bronze insgesamt sicher war, begnügte er sich beim Kreuzheben mit drei Bilderbuchversuchen und lupfte abschließend 190 kg.

Dr. Karl Greiner